

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Ortsrates Einöd
vom 04.03.2021

Top 6 Grünschnittcontainer (Antrag SPD-Fraktion)

Der Vorsitzende übergibt das Wort an ORM Fremgen, der für die SPD-Fraktion den Antrag verliest. Vorab erklärt er, dass dies bereits ein Antrag für die Sitzung im Januar gewesen sei.

„Hiermit beantragen wir, die Abfuhrtermine für den Grünschnitt 2021 am Mittwoch und Samstag zu belassen wie bisher.

Wie in der Sitzung des Ortsrates am 26.11.2020 kurz besprochen (kein öffentlicher Tagesordnungspunkt), haben wir dem Wunsch der Verwaltung, die Einsammlung des Grünschnittes aus Kostengründen nur noch an einem Tag (samstags von 9 – 16 Uhr) vorzunehmen, entsprochen. Voraussetzung: Der Abladeplatz im Bereich der neuen Industriestraße, der für die Bürgerinnen und Bürger auch aus unserem Gemeindebezirk gut erreichbar ist, verbleibt wie zugesagt an dieser Stelle.

Nun haben wir, aus nicht offiziellen Presseberichten erfahren, dass an der Remise ein neuer Sammelplatz eingerichtet werden soll. Ob es bei dieser Version bleibt oder warum die Remise als neuer Standort ausgewählt wurde, wissen wir nicht.

Da bisher aus der Verwaltung keine offiziellen Antworten oder Erläuterungen bekannt sind, beantragen wir die Öffnungszeiten an den beiden Annahmetagen so zu belassen wie sie bisher waren.“

Nun habe sich in der vergangenen Woche doch noch jemand gemeldet und mitgeteilt, dass der Sammelplatz wohl doch in der Neuen Industriestraße verbleibe. Somit bliebe der Kompromiss, am Mittwoch den Grünschnittplatz in Einöd zu schließen und am Samstag von 9 bis 15 Uhr zu öffnen.

Der Vorsitzende hebt nochmals die Vorteile des Grünschnittplatzes in der Industriestraße hervor. Bis zur Remise habe man 13 Ampelanlagen zu überbrücken. Es sei nun aber ziemlich sicher, dass zumindest für die nächsten 1 bis 2 Jahre der Grünschnittplatz in der Industriestraße verbleiben würde, so dass man mit der Regelung leben könne.

Er berichtet, dass von der Verwaltung immer noch ein neuer Grünschnittplatz gesucht werde. Wenn dieser gefunden sei, egal ob an der Remise oder sonst wo, müsse man neu diskutieren.

ORM Kranz stimmt ihm zu, momentan sei die Lösung für Einöd gut. Wenn der Grünschnittplatz in der Industriestraße wegfalle, müsse neu verhandelt werden.

SR Neuschwander teilt mit, dass der Platz an der Remise im Bauausschuss abgelehnt worden sei. Er gehe davon aus, dass der Platz an der Industriestraße dauerhaft bliebe.

Beschluss:

Der Ortsrat ist mit dem Vorschlag der Verwaltung einverstanden. Solange der Grünschnittplatz in der Neuen Industriestraße verbleibt, reicht die Öffnung des Grünschnittplatzes in Einöd am Samstag von 9 bis 15 Uhr aus. Wenn die Öffnungszeiten nicht ausreichen, könne mit der Verwaltung nochmals nachverhandelt werden.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig